

Beschluss des Landrats vom 29.01.2026

Nr. 1509

1. Begrüssung, Mitteilungen

2025/564; Protokoll: gs, ps

Der 1. Vizepräsident **Andreas Dürr** (FDP) begrüßt anstelle des erkrankten Landratspräsidenten Reto Tschudin zur Sitzung, wünscht diesem gute Besserung, bittet um Nachsicht für die Sitzungsleitung und macht folgende Mitteilungen:

- *Eishockey-Spiel*

Heute Abend steht das Eishockey-Team des Landrats gegen eine Auswahl der EBL auf dem Eis der Kunsti Sissach. Landratsvizepräsident **Andreas Dürr** (FDP) wünscht den Spielerinnen und Spielern sowie den angemeldeten Fans viel Vergnügen und viel Erfolg.

- *FC Landrat*

Der FC Landrat hat letzte Woche die Einladung zum ersten Match des Jahres verschickt. Am 28. April tritt die Mannschaft auswärts in Stein gegen den FC Grossrat Aargau an. Anmeldefrist für Spieler/innen und Fans ist der 1. April.

- *Glückwünsche*

Landratsvizepräsident **Andreas Dürr** (FDP) gratuliert zu einem runden Geburtstag: Am 18. Januar hat Peter Riebli seinen Siebzigsten gefeiert – herzlichen Glückwunsch! *[Applaus]*

Ein herzlicher Glückwunsch geht auch an Laura Ineichen. Am Dienstag vor einer Woche, am 20. Januar 2026, ist ihr Sohn Simon Ulysses zur Welt gekommen. Viel Freude beim Einander-Kennenlernen, viel Geduld und guten Schlaf! *[Applaus]*

Florian Spiegel (SVP) dankt herzlich, auch im Namen seiner Frau Nicole Spiegel-Roth, für die überwältigenden Rückmeldungen zur Geburt seiner Tochter, die sich über alle Fraktionen, einzelne Parlamentarier bis hin zu Allschwiler Gemeinderäten gezogen haben. Es gab unglaublich viele Glückwünsche und Präsente. Damit war in dieser Größenordnung wirklich nicht zu rechnen. So lange man politisch unterschiedlicher Meinung ist, sich aber in diesem Punkt findet und schätzt, ist das Parlament noch nicht ganz falsch unterwegs. *[Applaus]*

- *Entschuldigungen*

Ganzer Tag Sandra Jenni, Sven Inäbnit, Laura Ineichen, Flavia Müller, Nicole Spiegel-Roth, Simon Tschendlik, Reto Tschudin, Christina Wicker

Nachmittag Peter Hartmann, Stefan Meyer

Begründung für die Abwesenheit der RR-Mitglieder:

Regierungsrätin Kathrin Schweizer ist am Vormittag abwesend, weil sie an der Präsidien-Klausur der Konferenz der Kantonsregierungen teilnimmt. Und am Nachmittag muss Regierungsrat Isaac Reber die Sitzung um 15.30 Uhr verlassen wegen eines Anlasses zur Tramnetzentwicklung.

– *Support eParlament*

Landratsvizepräsident **Andreas Dürr** (FDP) teilt mit, bei Fragen oder Anliegen zum eParlament könnten sich die Landratsmitglieder an die Projektleiterin Michèle Rösli wenden. Sie steht im Vorzimmer zur Verfügung.

– *Begründung neuer Vorstösse*

Keine Wortmeldungen.
